
 

 nº 005/2018 – 26.01 - Ano XVI – nº 1403 

 

 
 

 

Na homenagem que fiz a Antão Sampaio perante o Conselho CEC - 
Conselho Estadual de Cultura do RS, no MARGS, hoje pela manhã, depois 
de contar algumas de nossas historinhas, encerrei dizendo: "... Não fiz 
nenhuma pesquisa acerca do assunto, mas acho que Osório está entre os 
poucos municípios do interior que tem um jornal que proporcionou e 
manteve um grande espaço dedicado à cultura por tanto tempo e creio que 
isso justifica esta minha manifestação de agradecimento neste momento.  

Por isso, meu objetivo aqui, e foi pra isso que pedi esses minutos, é dizer da 
importância que foi pra nós da cultura do litoral, e do RS, esse espaço que 
o Jornalista Antão Sampaio sempre nos garantiu, tanto no Jornal Revisão, 
quanto no Jornal Bons Ventos, para que tivéssemos visibilidade e 
pudéssemos divulgar nossas ações. Obrigado pela oportunidade, pela 
confiança e pelo aprendizado, querido amigo".   

Agradeço a ti, Antão, que cedeu esse espaço de uma página por semana 
para que EU ESCREVESSE SOBRE CULTURA durante quase trinta anos nos 
jornais REVISÃO e BONS VENTOS, possibilitando a visibilidade de nossos 
artistas e das manifestações afro-açorianas do Litoral Norte. A homenagem 
que te fiz, como Conselheiro perante meus pares do Conselho Estadual de 
Cultura do Rio Grande do Sul, É MERECIDA! 

Primeiros seis meses de 
minha atividade como 

Conselheiro: 
 

Em 2017, relatei 16 
projetos. Dos 12 que 

recomendei, 5 tiveram 
captação total, 2 foram 
arquivados, e os outros 

5 ainda estão em 
período de captação 

durante o ano de 2018. 
 

 
Conselheiro 

 Plínio Mósca:  
Parabéns pelo certeiro 

trabalho que vem 
desenvolvendo no 

Conselho Estadual de 
Cultura do Estado do Rio 
Grande do Sul, estimado 

Conselheiro Paulo de 
Campos. É uma honra 

ser seu colega no 
Conselho e um privilégio 

ser seu amigo. 
 

 
Conselheiro  

Walter Galvani:   
Exemplar o teu 

procedimento, Paulinho. 
Parabéns. 

 

 
Secretário  

Victor Hugo: 
O tempo vem 

demonstrando que a 
Cultura de nosso estado 

ganhou com tua 
chegada ao 

Conselho, Paulo de 
Campos! Abraços com 
saudações culturais! 
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FILARMÔNICA VINHOCASA em Santo Antônio da Patrulha, em mais um Projeto do Instituto Brasileiro Da Pessoa. 
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Prefeitura de Santo Antônio da Patrulha - Administração 2017-2020   apresenta nesta quinta-feira, dia 11, às 20h30min, o show da Filarmônica VinhoCasa na Praça CEU, 
participando do Projeto do Instituto Brasileiro Da Pessoa, "Santo Antônio Acesso e Oportunidade" dentro da programação Verão Animado na Patrulha.  
 

 
 
 

 

 

 

   

 

“Castelo Simões Lopes” de Pelotas será restaurado 
 O Colegiado do Conselho Estadual de cultura recebeu hoje (10) a visita da Diretoria do Instituto 
Eckart, Sr. Paulo Ricardo Silva Ferreira, Diretor Presidente, Sra. Cristiane Rottini Steimetz, Diretora 
Administrativa Financeira e da Sra. Clarice Ficagna, Diretora de Captação de Recursos. A pauta da 
reunião foi acerca de algumas questões do projeto que tramita no Sistema Pró-cultura, intitulado 
“Castelo Simões Lopes”, que fica na cidade de Pelotas. O Projeto que está em análise, trata-se da 
restauração do patrimônio histórico, que se encontra vulnerável ao desgaste do tempo, vandalismo 
e insegurança. Os membros da diretoria apresentaram alguns pontos que tratam da urgência em se 
garantir a segurança, o cercamento do Castelo e impedir maiores prejuízos ao monumento de suma 
importância para a história do RS. O presidente Marco Aurélio informou que os projetos de restauro 
são sempre bem recebidos pelo Pleno, tendo-se apenas um projeto negado em 2015. No entanto, 
o prazo destes projetos é maior em comparação aos outros segmentos culturais, tendo o relator 90 
dias para sua análise. No caso do projeto supracitado, o mesmo encontra-se dentro do prazo vigente 
para análise e aguarda a leitura do relator para recomendação ou não. Se for recomendado, ainda 
deverá aguardar as próximas avaliações coletivas para o recebimento dos recursos, e, no caso de 
ser considerado não recomendado, o produtor poderá entrar com recurso. Foto: Viviane Vanzella 
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Ainda lamento quando lembro... AABB-Comunidade, um projeto que atendia 120 crianças/ano durante aproximadamente 14 anos teve seu convênio (Prefeitura/FENABB) simplesmente encerrado unilateralmente por desinteresse da 
Prefeitura Municipal de Osório. Dedicamos (professores e funcionários) todo o nosso carinho e esforço no atendimento a essas crianças que sempre tiveram ali, através de atividades paralelas e extra classe incentivo, oportunidade e 
motivação para se tonarem cidadãos de verdade. Tenho orgulho de ainda ser amigo e de ver muitos deles (hoje adultos) trabalhando honestamente conscientes de sua cidadania! 
AH, quando o convenio foi desfeito, em 2013, a FENABB propunha a Osório o ampliar o atendimento para 700 crianças por ano. Realmente não dá pra entender a política... 
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C A S A  R A M I L ___ juntos no palco pela primeira vez ___ Kleiton, Kledir, Vitor, Ian, Gutcha, Thiago e João Ramil 
20 de março - Theatro Guarany – Pelotas     /    22 a 25 de março - Theatro São Pedro - Porto Alegre - foto: Marcelo Soares 

 

 

 


